

Littéraires - Une journée singulière - Regards sur la société politique française - Jean-Pierre Sueur

Hérault - Une journée singulière - Regards sur la société politique française - Jean-Pierre Sueur



« Chaque matin, le secrétaire général arrive à la préfecture à huit heures. » Ainsi commence le récit d'une journée singulière, imprévisible et imprévue, pleine de rebondissements : une histoire insolite, nourrie par la longue expérience de Jean-Pierre Sueur au cœur de la vie politique locale et nationale.

L'ancien sénateur se révèle dans cet ouvrage un authentique écrivain, dont le style crée une distance ironique avec les faits et les personnages. Cette distance tient aussi au fait que les événements racontés datent d'il y a vingt ans – ce qui permet de les mettre en perspective et de mesurer à quel point ils demeurent, pour l'essentiel, terriblement actuels.

Auteur :

Jean-Pierre Sueur est ancien élève de l'École normale supérieure de Saint-Cloud, agrégé de lettres modernes, titulaire d'un doctorat en linguistique française. Il a été élu trois fois député du Loiret, deux fois maire d'Orléans et il a été sénateur durant vingt-deux ans. Il a présidé la commission des lois du Sénat. Il a été secrétaire d'État aux Collectivités locales dans deux gouvernements de François Mitterrand.

Il a publié des livres sur Victor Hugo et Charles Péguy ainsi que *Changer la ville. Pour une nouvelle urbanité*, aux éditions Odile Jacob.

Editeur : Odile Jacob

Nombre de pages : 208 pages

Prix : 19,90 euros